

TEST・EXAM・CONTEST



第1回定期テストが終わりました。各教科の点数に一喜一憂しているところだと思いますが、お子さんのテストに向けての学習への取り組みはいかがだったでしょうか。結果がすべてではありませんが、「本気」で努力した生徒はそれに見合った成果を挙げることができたと思います。来週は「テスト結果連絡票」が配布されます。今回の定期テストとほとんど範囲が同じですので、次回第1回実力テスト（夏休み明け）で力が発揮できるようテストの反省をしっかりと行い、学習してほしいと思います。

また、今週から「学習コンテスト」が始まりました。今日は漢字コンテストでしたが、コンテスト開始の合図と同時にえんぴつの走る音が静かな1学年ブースにも響き渡りました。

来週の「計算コンテスト」、再来週の「スペリングコンテスト」、すべて満点：「MVP」を目指しがんばってほしいと思います。

携帯・スマホ



先週全校で携帯電話の所持についての調査を行いました。1学年では40%超のお子さんが自分専用の「携帯」を所持しております。私たち大人もそうですが「携帯」を使用するにあたっては、①判断②自制③責任、これらの力が必要とされます。果たして子どもたちにこれらの力が備わっているか？やはり最後は大人が責任を持たなければならないのではと考えます。トラブルに遭わないためにもご家庭内でしっかりとしたルール作りをお願いいたします。少なくともお子さん達がよく言う「みんなもっているから」などを理由に持たせることのないように重ねてお願いいたします。

＜学校における携帯電話不要理由＞

- 1 中学校には公衆電話が設置されております。
- 2 緊急の場合には、教師が保護者と連絡を取らせていただきます。
- 3 保護者からの生徒への連絡は緊急時を除き休み時間など時間を見て取り次ぎします。

さらなる注意を！



梅雨時とはいえ近年は東南アジアのような強烈な暑さがつづいています。お子さんたちの登下校も大変だと思います。

さて、自転車通学生の通学時において残念なことに「ノーヘル」やあごひもをしっかりとかけずに運転するといったことが何件かあり、現在指導を強化しているところです。誰も自分から好き好んで事故を起こそうとする者はありません。自分は大丈夫「だろう」という根拠のない思い込みにより、思いがけない事故に遭遇するといったことがあるのではないのでしょうか。ただ、事故は起きる「かもしれない」という意識を常に持ち、ヘルメットを適切に着用するなどの備えをしておけば、万が一の時でも最悪の事態を回避できるはずです。

わたしが自動車運転免許更新の際に受講した講習では、「だろう」運転から「かもしれない」運転へ意識の転換をすることが何よりも事故防止につながるのだということを学びました。自動車であればシートベルトの着用や制限速度を遵守するなど事故を起こさない、起きてしまったときに重篤化させない備えが必要です。交通マナーの向上や交通インフラの整備、自動車の安全装備の普及・充実により40年前と比較し、ここ5年ぐらひは交通死亡事故死者数は4分の1にまで減少しています。

まずはヘルメットをかぶり、鞆や部活動のラケットなどの装備が不安定でないかなど、日常的に運転前の習慣として自ら進んで事故を呼び込まない工夫をすることが何よりも大切です。ご家庭でのご協力を再度お願いいたします。

優秀賞

大変遅くなりましたが学習旅行新聞の優秀賞をご紹介します。なかなかの力作揃いでした。来週の授業参観時にお子さんの作品をぜひご覧ください。

リーダーの目

1の4 委員長

先週、水泳の県中大会があり4組からはNくんが出場しました。平泳ぎで出場したそうです。県大会でも飯泳ぎをして自己ベストを出せるようにがんばってほしいです。

最近授業の時に集中できなく、少しうるさくなると先生方から注意を受けました。授業を楽しくするのはいいと思います。けれど度が過ぎると逆効果なので、しっかりとけじめをつけて生活したいと思います。

1の6 委員長

今週は中学校で初めての定期テストがありました。みんなテスト勉強をしっかりとやってみました。思った以上に難しいところがありました。でも最後までやり遂げることができたと思います。今週中にテストが返されるので結果が待ち遠しいです。

クラスでは授業中の態度が良くなりました。



1の5 委員長

今週は初めての定期テストがありました。みんなが緊張感を持ってテストを受けていました。小学校の時より出る範囲が広くなり苦戦している人もいたようです。その結果もふまえてもう一度復習していくことが必要だと思いました。僕も復習が必要なので夏休みまでにしっかり復習をします。

夏休みが近くなってクラスが騒がしくならぬようにみんなと呼びかけていけたらいいなと思います。

1の7 委員長

今週は定期テストがありました。テストのためにみんな家庭学習をがんばっていました。その成果が表れたのか国語や理科で平均点が高いと先生方におほめの言葉をいただきました。初めての定期テスト、みんなががんばっていたと思います。でも終わった後が肝心だと思えます。まちがったところやできなかったところの復習をしっかりとして次の実力テストに生かせるように、僕も含めていっしょけんめい勉強していきたいと思えます。

7組の今後の努力目標は授業の態度を見直すことです。一部の人々が授業中の態度が悪いので、そこをみんなで注意して直していきたいと思えます。

来週の予定

7 /	1 (月)	6校時 金曜日 5校時の授業 部休 ※学習コンテスト(数学) チャレンジ週間～4日
	2 (火)	県中体連陸上競技大会～4日
	3 (水)	養護学校交流会～4日
	4 (木)	6校時 総合 計算コンテスト ※学年懇談会要項を配布します。5日にお持ちください 育成委員会夜間補導希望書提出しめきり
	5 (金)	授業参観(各教室)・学年懇談会(多目的ホール) ※学習コンテスト(英語) チャレンジ週間～12日